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Avis favorable pour l’agrivoltaïque 

Au vu de l’enjeu sur la source de glane et du type de terrains cultivés et du besoin en 
énergie renouvelable.
Ce projet innovant est complètement en adéquation avec le lieu pour la protection d’une 
ressource en eau potable et la culture de la truffes.
Ce projet est bien veillant pour le territoire et donne une avancée pour la 
trufficulture moderne, motivé par les nouvelles technologies et les techniques 
alternatives.
C’est pour toutes ces motivations que je donne mon avis favorable. 

Bien cordialement 

Envoyé de mon iPhone

[INTERNET] Agri voltaıq̈ue

1 sur 1 27/07/2022 10:36


